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Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
in der Anlage erhalten Sie die Antwort des Vorstandes der HAVAG zur Wirtschaftlichkeit von 
Fahrkartenautomaten in den Fahrzeugen der HAVAG zu Ihrer Kenntnisnahme.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Egbert Geier 
Beigeordneter 
                                   


